



2013

Newsletter janvier 2013



Toute l'équipe de l'association des anciens élèves du master (A2MAIM) vous souhaite une
BONNE ANNEE 2013
et vous présente ses meilleurs vœux pour cette nouvelle année.

Voici les news :

RENOUVELLEMENT DU BUREAU

Comme le veut la coutume, chaque année la moitié du bureau des anciens est renouvelée. Si vous voulez participer à l'association et être un membre actif en son sein, n'hésitez plus. Il y aura toujours un poste qui correspondra à votre personnalité et vos envies. Vous pouvez d'ores et déjà nous faire parvenir votre candidature en nous envoyant un mail à a2maim.paris6@gmail.com

QUESTIONNAIRE

Un petit questionnaire vous a été envoyé pour recueillir vos avis et impressions sur l'association afin de l'améliorer et de faire en sorte qu'elle réponde au mieux à vos attentes. Ce questionnaire est court (seulement 10 questions) et ne vous prendra pas beaucoup de temps à le remplir. Vos conseils sont très utiles, rendez-vous à l'adresse suivante : <http://www.mon-enquete-enligne.fr/index.php?sid=52281&lang=fr>

SITE INTERNET ET FACEBOOK

L'association a pour but de mettre en place un support d'entraide et d'échange entre tous. N'hésitez pas à vous rendre sur notre site internet qui regorge d'infos, d'offres de stages, contient un agenda des prochaines soirées, etc.
Le lien : <http://a2maim.free.fr>
Pour échanger dans la bonne humeur nous avons également un groupe facebook, venez rajouter vos pokes, vos likes, vous exprimer et participer à la vie de l'association.

REMISE DES DIPLOMES

Le 19 décembre dernier a eu lieu la cérémonie de remise de diplômes commune aux masters MPE et IFMA. L'occasion de se revoir, d'écouter les présentations de stages faits par certains élèves et de recevoir notre précieux sésame de la main de Mme GODLEWSKI et Mme POSTEL. Quelques photos seront rajoutées sur notre site internet.
Souhaitons que cette cérémonie soit organisée chaque année à l'avenir.

FORUM EMPLOI MATHS

Le prochain Forum Emploi Maths organisé par nos responsables de master aura lieu le Vendredi 11 janvier 2013. C'est un rassemblement à la fois plaisant car il permet d'échanger avec d'autres passionnés des mathématiques (à l'édition précédente tout le monde pouvait discuter avec Cédric Villani médaille fields française) et utile puisque vous aurez la possibilité de rencontrer des entreprises qui peuvent vous proposer un stage ou vous recruter après le master. Un seul mot d'ordre inscrivez-vous et allez-y ! ☺